



三 和 鎌 田
サッカー部通信
Estrela Express
エストレラ エクスプレス
第41号
令和3年6月4日

5月の試合等の結果

● 2日 U10 三郷カップ

予選リーグ

三和鎌田0-7六条

三和鎌田0-4平群

三和鎌田0-4明治

順位戦

三和鎌田1-0アニージョ

予選は厳しい試合が続きましたが、順位戦では勝ちきり、トロフィーを獲得、みんなの笑顔が印象的でした。



● NFA 前期リーグ 8,9,15,16日

2勝4敗2分 第7位

三和鎌田0-2UNEBI

三和鎌田0-0香久山

三和鎌田1-0葛城菅麻

三和鎌田0-6高田B

三和鎌田1-1アニージョ

三和鎌田1-0河合

三和鎌田0-1高市

三和鎌田0-7エスコリーニャ

2勝で2部残留が決まりました。

試合では、精度にかけるパスでチャンスを逃すことが多く、引分け試合が多くなりました。

また、味方ボールなら味方を助ける位置、攻撃では、攻撃をつなげる位置という、オフザボールの動きが悪く、チームとしての連携ができていませんでした。

上位を狙うには、パス精度、オフザボールでの連携した動きが求められます。

個々では、上位チームとの能力差は余り無いと感じました。あと一押しです。



歩み Vo30

～ 練習について ～

オリンピック四連覇を成し遂げた伊調選手は、現在、競技を続けながら後輩の指導も行っていますが、教わる側に「成長したい。」という気持ちが無いと、教えている事が伝わらないと、指導の難しさを述べています。

サッカーはゲームスポーツです。友だちとワイワイとやりながら続けていけば、ある程度は出来るようにはなります。けれども、ただ楽しいだけでは成長することはありません。上手になるには、自分自身で、「上手くなってもっとサッカーを楽しみたい。」「どうすれば出来るようになるか。」という思いを持って、努力を続けること大切です。伸びる子どもは、練習でも「こんなプレーがしてみたい。」という、真面目な取組み姿勢があります。

伊調選手は子ども頃の試合について、「負けることより、練習したことが試合に出せなかったことが悔しかった。そんな思いで一生懸命練習をやった。」と言っています。楽しいことと「楽」なことは違います。成長する為には、時には辛いこと、苦しいことを乗り越えなければなりません。そして、その過程で身に付けることが出来る「やれば、出来る。」という経験は、その子にとって大きな財産となります。